

Lundi 22 novembre 2021

1^{ère} lecture : Dn 1, 1-6.8-20

Évangile : Lc 21, 1-4

Arrêtons-nous ce matin sur le regard de Jésus. Devant lui, des riches généreux et une pauvre veuve. Comme le diront les pharisiens eux-mêmes : « *Maître, nous le savons : tu es toujours vrai ; tu ne te laisses influencer par personne, car ce n'est pas selon l'apparence que tu considères les gens, mais tu enseignes le chemin de Dieu selon la vérité.* » (Mc 12, 14) Jésus en effet ne se laisse pas influencer. Il connaît le cœur de l'homme. « *Les vues de Dieu ne sont pas les vues de l'homme. L'homme regarde à l'apparence. Le Seigneur regarde au cœur.* » (1 Sm 17, 7) Exerçons-nous à ce même regard qui passe certainement par l'écoute profonde de tout homme.

Bonne journée

P. Mickaël